

11.6.2011

Platz an der Sonne für E1-Team



DINKELSBÜHL (pm) – Die E1-Junioren der Sportfreunde Dinkelsbühl (Foto) haben sich in ihrer Gruppe die Meisterschaft gesichert. Die Jungs von Trainer Jürgen Zischler lieferten sich lange ein Kopf-an-Kopf-Rennen mit dem TSV Wilburgstetten. Der direkte Vergleich ging zwar für die Sportfreunde verloren. Es sollte aber die einzige Niederlage bleiben, denn alle anderen

Spiele gestalteten die Jungs siegreich. Damit sicherte sich die Mannschaft den Platz an der Sonne. Trainer Jürgen Zischler habe das richtige Maß zwischen sportlicher Ausbildung und dem Spaß am Fußball und vielen Aktivitäten neben dem Fußballplatz gefunden, lobte die Vereinsführung. Auch die Eltern engagierten sich über die Maßen.

Foto: privat